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    12月7日上午，华南理工大学生物科学与工程学院学科建设汇报会召开。副校长朱敏出席

会议并讲话，学校发展规划处负责人，生物学院名誉院长以及学院领导班子、全体教职工参

加会议。 

    生物学院负责人在会上从生物学科发展实施策略、建设现状、学科设置、仪器设备等多

方面汇报了该学科发展的历史、存在的问题、取得的成绩以及未来发展的目标，同时详细汇

报了生物学科建设的规划和方案，即今后将重点建设生物学四个二级学科：微生物学、生物

化学与分子生物学、生物物理学和生理学、医药生物学。 

    听取汇报后，朱敏副校长肯定了生物学院在学科建设方面取得的成绩以及召开此次学科

建设会的意义和必要性，充分认可学院“生物学科化”理念，并提出了具有建设性的建议和

意见：第一，要继续做好人才培养工作，特别是对创新学院的继续发展、改革和向前推进。

学校期待更多层次的学生进入创新学院进行培养，成为生物拔尖人才。同时，在课程和教材

上进行改革。第二，要集聚人才。学院要逐步地达到一定的规模，一方面积极引进青年才

俊，另一方面在学校的支持下积极引进高端人才、长江学者及杰青获得着，通过各种方式形

成高素质、有规模的队伍。第三，学科的建设要做到“前沿前引”，进入前沿、进入主流、

形成特色。第四，学校会争取多渠道、多方式的经费投入以加强生物学科的建设。 

    会上，学院领导班子与教职工对学校的支持与指导表示感谢，并表示会将之融入到学院

的学科建设发展中。（图文/通讯员 胡晓凤 郑美洁 生物学院 编辑/卢庆雷） 
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相相相相关关关关新新新新闻闻闻闻：：：：

诺贝尔奖得主梅洛评价华南理工：Wonderful![2011-12-21] 

华工携手一流研究院办“英才班” 再推创新人才培养新举措[2011-12-12] 

华工生物学院教师高水平论文问鼎《自然•生物技术》[2011-10-20] 

“华工—华大”基因组创新班学生再登《自然》巅峰[2011-07-30] 

李元元校长出席生物科学与工程学院领导班子调整会[2011-06-14] 

媒体媒体媒体媒体报报报报道道道道    

上月新上月新上月新上月新闻闻闻闻TOP10TOP10TOP10TOP10

2011中国糖业科技与发展高峰论坛在华工召开 
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